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Am Freitag, den 13. April 2018, fand die jährliche Mitgliederversammlung des För-

dervereins der Staatlichen Berufsschule Erding und der Fach- und Berufsschule Er-

ding statt. 

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende des Fördervereins Günter Lassak konnte in seinem Jahresbericht 

auf ein sehr bewegtes Geschäftsjahr 2017 zurückblicken. Gleichzeitig nutzte er seine 

letzte Sitzung als Vorsitzender, um einen kleinen Rückblick auf 22 Jahre Vorstands-

tätigkeit zu halten. 

Begonnen hat alles mit der Einrichtung eines integrierten Fachraumes. PC-Raum 

und Klassenzimmer nebeneinander, gleichzeitig nutzbar. Was heute selbstverständ-

lich erscheint, war vor 20 Jahren eine echte Innovation. Der Bau eines Gemein-

schaftshauses im Zentrum der Schulen wäre ebenfalls ohne die Unterstützung des 

Fördervereins nicht denkbar gewesen. Erst letztes Jahr wurde von Schülerinnen und 

Schülern der Bauabteilung ein traditioneller Brotbackofen für die Gastronomieabtei-

lung realisiert. Der Förderverein hat all diese Projekte mit initiiert und sich federfüh-

rend um die Finanzierung verdient gemacht. 

Das Geschäftsjahr 2017 war geprägt von den Feierlichkeiten zum 150jährigen Be-

stehen der Berufsschule Erding. So unterstützte der Verein mit Hilfe von Sponsoren 

den Druck einer Festschrift und die Aktion „150 Stunden Dauerunterricht“. Auch die 

anschließende Finisher-Party war nur durch Spenden des Fördervereins möglich. 

Aber auch im Schulalltag wirkt der Förderverein positiv. So finanziert er einen Schü-

lerkopierer an der Berufsschule, unterstützt Schülerinnen und Schüler bei Klassen-

fahrten und übernimmt einen Beitrag zur Haftpflichtversicherung bei Schülerpraktika. 

Auch kulturelle Veranstaltungen, wie Theaterfahrten, werden vom Förderverein fi-

nanziell gefördert. 

Günter Lassak beendete seinen Bericht mit dem Hinweis, dass der Förderverein da-

bei auf die Unterstützung seiner Mitglieder und Förderer angewiesen sei. In den Jah-

ren seiner Vorstandstätigkeit sei er immer auf offene Ohren und geöffnete Geldbeutel 

bei den Vertretern der heimischen Wirtschaft gestoßen. Ohne sie wären all diese 

Projekte nicht möglich gewesen. 

Kassenbericht 

Der anschließende Kassenbericht von Schatzmeister Moritz Maier kam deshalb auch 

zu einem positiven Gesamtergebnis. Trotz hoher Ausgaben, bedingt durch das 

Schuljubiläum, in Höhe von 21.536,15 EUR im Geschäftsjahr 2017, konnte ein Über-

schuss in Höhe von 2.603,28 erzielt werden. Der Förderverein kann also mit einem 

finanziellen Polster seine zukünftigen Vorhaben anpacken. 

Da auch die beiden Kassenprüfer dem Schatzmeister eine einwandfreie Kassenfüh-

rung bestätigten, stand der Entlastung der Vorstandschaft durch die anwesenden 

Mitglieder nichts mehr im Wege.  



Neuwahlen der Vorstandschaft 

Der scheidende Geschäftsführer Oliver Wohl leitete anschließend die Wahl des Vor-

standes. Der 1. Vorsitzende Günter Lassak stellte, nach 22 Jahren ununterbrochener 

Tätigkeit, sein Amt zur Verfügung. Er selbst schlug der Versammlung den ehemali-

gen Stellvertretenden Schulleiter der Berufsschule Erding, Herrn Anton Bichlmeier, 

als seinen Nachfolger vor. Die Mitgliederversammlung folgte diesem Vorschlag und 

wählte Anton Bichlmeier zum neuen 1. Vorsitzenden. Die Wahl der weiteren Vor-

standsmitglieder konnte aufgrund der guten Vorarbeiten der scheidenden Vorstand-

schaft ebenfalls problemlos über die Bühne gebracht werden. Für den ausscheiden-

den Beisitzer Heinrich Neumann wurde der neue Schulleiter der BO Erding  Jens 

Baumgärtel ins Gremium gewählt. 

 

 

 

 

 

 

Anton Bichlmeier bedankte sich abschließend bei allen Gewählten für ihre Bereit-

schaft zur Mitarbeit und bedankte sich bei seinem Vorgänger für dessen langjähriges 

Wirken. 

Der Vorstand des Fördervereins der Staatlichen Berufsschule Erding und der Staatlichen Fach- 

und Berufsoberschule Erding (von links nach rechts): Beisitzer Rudi Waxenberger, Beisitzer Her-

bert Kuliga, Schulleiter Berufsschule Dieter Link, Schatzmeister Moritz Maier, Günter Lassak, Ge-

schäftsführer Markus Geier, 1. Vorsitzender Anton Bichlmeier, 2. Vorsitzender Andreas Kochbeck 

und Beisitzer und Schulleiter Berufliche Oberschule Jens Baumgärtel 

Nicht auf dem Bild: Beisitzerin Hannelore Ewald-Schiebener, Kassenprüfer Georg Lippacher und 

Günter Holley 



Als erste Amtshandlung wurde der neue Geschäftsführer Markus Geier von der neu 

gewählten Vorstandschaft in sein Amt berufen. 

 

Gründungsvorsitzender verabschiedet! 

Der Schulleiter der Berufsschule, Dieter Link,  

verabschiedete am Ende den bisherigen Vor-

sitzenden . Einer Aufgabe, der er mit einem 

lachenden und einem weinenden Auge gerne 

nachkam. Link erinnert in seinen Abschieds-

gedanken daran, dass Günther Lassak ein 

Mann der ersten Stunde ist. Steht er doch 

seit Gründung des Fördervereins im Jahr 

1995 als 1. Vorsitzender an dessen Spitze. 

Er hat es dabei in all den Jahren immer wie-

der in herausragender Art und Weise ver-

standen, seine guten Kontakte in die heimi-

sche Wirtschaft zum Nutzen der Schülerin-

nen und Schüler der beiden beruflichen 

Schulen spielen zu lassen. Dort, wo die Mittel 

oder die Zuständigkeit des Sachaufwands-

trägers begrenzt ist, springt der Förderverein 

ein. 

Nur so konnten und können die vielen gro-

ßen und noch mehr kleineren Projekte im 

Schulalltag in den letzten 20 Jahren finan-

ziert und umgesetzt werden. Günter Lassak hinterlässt ein wohl bestelltes Haus und 

war auch bei der Suche seines Nachfolgers erfolgreich. 

Der Förderverein sagt „Herzlichen Dank, lieber Günter! Für Dein Engagement 

und Deine menschliche Art der Führung.“ 

Schulleiter Dieter Link überreicht Günter 

Lassak das Abschiedsgeschenk des FöV vor 

„dessen“ Brotbackofen. 


